

CON JUEGOS, PROMUEVE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Destaca IECM relevancia de su Ludoteca Cívica

Cobertura. Además de las

escuelas, ha tenido presencia en los centros penitenciarios de la Ciudad de México

RODRIGO CEREZO

Derivado de las actividades para promover la participación ciudadana, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) destacó que, este año, alrededor de 10 mil personas, entre ellas personas en prisión preventiva, han participado en las pláticas impartidas por la Ludoteca Cívica (Luci).

Se trata de un programa educativo que privilegia la participación de las niñas y los niños por medio de juegos en los que experimentan y viven los valores de la democracia.

El IECM detalló que entre el 1 de enero y el 14 de octubre de 2024, la Ludoteca realizó 156 intervenciones educativas, a través de juegos, actividades y representaciones teatrales que abordan temas como la importancia del diálogo y la participación, las características de un ambiente escolar democrático o la diferencia entre valores y contravalores de la democracia.

En estas actividades ha participado la comunidad estudiantil, docentes, madres y padres de familia, así como funcionarios de diversas dependencias.

Êntre las intervenciones de la Luci, el órgano destacó 21 talleres especiales realizados en centros penitenciarios de la capital del país, donde se atendió a 2 mil 301 personas en prisión preventiva.

Así como las efectuadas con personal del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, la Secretaría de Educación Pública, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, entre otros.

El Instituto Electoral local agregó que durante este periodo se han ofrecido 103 intervenciones en 33 centros educativos con alumnado de primarias, secundarias, nivel medio superior y universidades, donde participaron 6 mil 287 estudiantes.

Durante las actividades se registró mayor participación por parte de adolescentes entre 12y 17 años, con 5 mil 145 asistentes durante las intervenciones educativas; seguidos de personas adultas de 30 a 64 años, con 3 mil 374 asistentes.

¿CÓMO FUNCIONA?

La Luci se presenta cada semana en dos escuelas, públicas y privadas, de las 33 sedes distritales distribuidas en las 16 alcaldías.

Las actividades tienen como objetivo que las infancias aprendan, a través del juego, a convivir de acuerdo con los valores de la democracia.



alumnos participaron en las actividades de la Ludoteca de enero a octubre de este año



LABOR. A través de la Luci, el Instituto Electoral realiza representaciones teatrales para enseñar a alumnos, docentes y servidores públicos, los conceptos cívicos.